のおがた交通だより

57

~交通死亡事故の発生について~

直方警察署では平素より皆様に安全運転をお願いしておりますが、 残念なことに令和5年2月23日(木曜日)午後8時08分頃、 竜徳交差点付近道路において軽自動車の単独交通事故が 発生し、運転をしていた方が亡くなられました。

直方警察署では今年に入って1件目の交通死亡事故となります。 交通事故を未然に防ぐためには、皆様一人ひとりの安全意識の 向上が必要です。

今後も交通ルールを守り、安全運転に心がけましょう。





目標

近年、高齢者が関連する交通事故が増えています。
| 件でも多く高齢者の関連する事故を防ぎましょう!

高齢者の関連する事故を未然に防ぐには…

危険な横断は厳禁!

体調にも配慮!

夜間は明るい服装!

見知った道ほど注意!

<u> 乱横断</u> <u>斜め横断</u> <u>道路への飛び出しは</u> とても危険です!

無理な横断はせずに 横断歩道を 横断してください! 体調がすぐれない時は 車の運転を 控えましょう。

また薬を服用し、 副作用の恐れが ある時は車の運転を 避けましょう。 高齢者の事故の多くが 夜間に発生しています。

<u>蛍光色などの明るい服装</u> 反射材がついている物を 活用しましょう! <u>高齢者の事故の7割が</u> <u>自宅直近で</u> 発生しています。

いつもの道だからと 油断することなく 慎重な運転を心掛け ましょう!



まとめ

交通事故を防ぐには皆さんの協力が必要不可欠です。 <u>悲惨な交通事故を一件でも多く減らしましょう!</u>

直方警察署 交通課 R5.3月発行 0949-22-0110